
　改定後の一般廃棄物処理手数料をどのように設定しているのか。

答弁

（概　要） 　消費税法などの一部改正に伴い、一般廃棄物処理手数料を改定しようとするもの。

質疑

市議会だより 3

　消費税の引き上げが延期になった場合はどうするのか。

　国で消費税の引き上げが行われなければ、この自転車駐

車場の利用料金の改定はできないものと考える。今回、他

にも消費税法などの一部改正に伴う条例案が議案として提

出されているが、 その場合の対応は、市全体で協議する。

答弁

（概　要） 　消費税法などの一部改正に伴い、自転車駐車場の利用料金の改定を行おうとするもの。

議案第35号

議案第25号

質疑

鈴鹿市自転車駐車場管理条例の一部改正について

鈴鹿市廃棄物の処理及び清掃に関する条例の一部改正について

　地域づくり協議会が行う事業に対し、本市はどのように関わるのか。また、地域 

づくり協議会と連携するための体制づくりについてはどのように考えているか。

　地域によって課題や魅力が異なるため、各地域づくり協議会の自主性や主体性を 

重んじながら、事業内容について、地域の方と地域支援職員が一緒に考えていきたい。

　地域づくり協議会に関する窓口を一本化することについても、引き続き協議・検討

していきたい。

答弁

地域福祉委員会

総 務 委 員 会

文教環境委員会

（概　要） 　住みよい地域社会の実現のため、まちづくりを市民と行政との協働によって進めて

いくことが不可欠であるという認識に立ち、地域づくり協議会の活動の定着と活性化

を図るため、協議会の役割などについて明らかにするとともに、要件や取り組むべき

事業など協議会に関して必要な事項を定める条例を制定しようとするもの。

議案第９号　鈴鹿市地域づくり協議会条例の制定について

各委員会での主な議案審査状況

質疑

　一般廃棄物処理手数料については、消費税を含めた手数料額を条例で規定しており、

過去においても消費税増税分を上乗せしている。今回も消費税増税分相当額を加算し

ている。

白子駅西第３自転車駐車場


